

## EDITORIAL

### ***Un hecho trascendente en la Región del Maule.***

***Dr. Juan Álvarez***

*El pasado 7/08/2018, un grupo de soñadores e intrépidos funcionarios de la salud, del Hospital Regional de Talca operaban del corazón su caso número 100, un hecho de relevante trascendencia para la medicina de la región.*

*En la visión retrospectiva de este exitoso hecho, hay que señalar que su gestación está en el contexto de un crecimiento estructural y profesional en el Hospital Regional de Talca, que permitió implementar y desarrollar la Cirugía Cardíaca, con las justificaciones de una demanda insatisfecha en la Región y la posibilidad de disponer con una logística cercana para los pacientes y familiares.*

*La comprensión de las autoridades a todos los niveles del sistema nacional de salud, para brindar el necesario apoyo al proyecto, facilitó que un grupo de excelentes profesionales realizaran con éxito su primera cirugía cardíaca el 17/10/2016, y así comenzar una saga de intervenciones hasta completar la número 100 en la fecha citada, con un adecuado record de mortalidad del 1 %.*

*Es importante señalar que el proyecto se sobredimensionó y alcanzó más allá de las fronteras de la región, con la generación de una macro zona O'higgins Maule, para dar respuesta a las demandas de ambas, y que sus actores hoy continúan cosechando éxitos y regalando vida a los habitantes de estas regiones.*

*Equipo de profesionales*

***Eduardo Celedón Lavín***

***Hernaldo Veloz Salinas***

***Alejandra Gatica Escalona***

***Alejandra Parraguez Muñoz***

***Roberto González Rojas***

***Mario Ganga Lineros***

***María Magdalena Rojas Soto***

***Katherine Arriagada Castillo***

***Evelyn Ibarra Aravena***